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Assume a Presidência.
21 - GIL DINIZ
Exibe publicação da professora Luize, responsável pela 
aula em discussão anteriormente. Esclarece que a aula 
já foi tirada das mídias sociais da secretaria. Critica a 
reincidência de problemas nos materiais da Secretaria 
de Educação. Pede que pais olhem os materiais dos seus 
filhos. Menciona projeto, de sua autoria, para que o Padre 
Anchieta seja o patrono da Educação. Afirma que sua fé 
vem sendo atacada diariamente. Informa ter protocolado 
requerimento de informação para requerer os materiais da 
secretaria de Educação (aparteado pela deputada Leticia 
Aguiar).
22 - JANAINA PASCHOAL
Pela ordem, solicita a suspensão da sessão até as 16 horas 
e 30 minutos, por acordo de lideranças.
23 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h14min.
ORDEM DO DIA
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h34min. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovado requerimento de urgência ao PLC 42/16. Encerra 
a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de urgência ao PL 846/19.
25 - TEONILIO BARBA LULA
Solicita verificação de presença.
26 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença, interrompida ao constatar quórum.
27 - DELEGADO OLIM
Solicita a suspensão da sessão por 30 minutos.
28 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca as Comissões de Transportes e 
Comunicações, e de Finanças, Orçamento e Planejamento, 
para reunião conjunta a ser realizada hoje, às 16 horas 
e 50 minutos; as Comissões de Constituição, Justiça e 
Redação, de Administração Pública e Relações do Trabalho, 
e de Finanças, Orçamento e Planejamento, para uma 
reunião conjunta a realizar-se hoje, cinco minutos após 
o término da primeira; as Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação, de Educação e Cultura e de Finanças, 
Orçamento e Planejamento para reunião conjunta a ser 
realizada hoje, cinco minutos após o término da anterior; 
e as Comissões de Infraestrutura e de Finanças, Orçamento 
e Planejamento para reunião conjunta a ser realizada hoje, 
cinco minutos após o término da anterior. Suspende a 
sessão às 16h43min, reabrindo-a às 17h18min. Convoca 
sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 19 horas.
29 - DELEGADO OLIM
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
30 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 02/09, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Lembra sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 
19 horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gilmaci Santos.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Presente o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Depu-
tados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e 
recebe o expediente.

Neste momento, vamos iniciar os nossos trabalhos com o 
Pequeno Expediente, convidando para fazer uso da palavra o 
nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) Deputado Delegado 
Olim. (Pausa.) Deputado Jorge Wilson. (Pausa.) Deputado Major 
Mecca. (Pausa.) Deputada Janaina Paschoal. (Pausa.) Deputado 
Tenente Nascimento. (Pausa.) Deputado Alex de Madureira. 
(Pausa.)

Deputado Coronel Telhada. Tem V. Exa. o tempo regimental, 
no Pequeno Expediente, para fazer uso da palavra. (Palmas.) 
Nobre deputado Coronel Telhada, sob aplausos dos nobres 
pares que aqui estão.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Prezado presidente, Srs. 
Deputados aqui presentes, assessores e funcionários, todos os 
que nos assistem pela TV Assembleia, quero saudar o cabo Ser-
gio Luiz, em nome de quem saúdo sempre a nossa Assessoria 
Policial Militar.

Hoje é dia 1º de setembro, mandando um abraço aos nos-
sos queridos amigos da cidade de Mogi das Cruzes. Estive nesse 
final de semana em Mogi das Cruzes. A cidade, hoje, completa 
mais um aniversário.

Servi lá no 17º Batalhão de Polícia Militar Metropolitano 
em 2003, como major. Uma cidade pela qual tenho grande 
carinho. Um abraço a todos os amigos e amigas de Mogi das 
Cruzes.

Hoje também é o Dia do Profissional de Educação Física, 
uma classe que sofreu muito na pandemia devido ao isola-
mento. Ficaram parados durante meses. Lembrando que hoje 
se completam 166 dias de isolamento, e o pessoal dos eventos 
ainda não voltou a trabalhar. Estão passando necessidades. 
Cinco meses e meio parados. E esse pessoal da Educação Física 
também passou uma aflição muito grande.

Hoje também é o Dia da Bailarina. Temos alguma bailarina 
aqui, capitão Castello Branco? O senhor sabe de alguma? O 
senhor teve uma passagem no Ballet Bolshoi, muito bem. Mas 
hoje, um abraço, é Dia da Bailarina.

Também o pessoal de eventos, shows, todos ainda sem 
trabalhar. Sr. Governador, lembre-se desses profissionais que 
estão passando uma necessidade muito grande. Estão passando 
necessidades, mas não deixaram de pagar seus impostos. O 
senhor não deixa de cobrar impostos, mas não deixa o pessoal 
trabalhar também. Precisamos rever isso urgentemente.

E hoje, dia 1º de setembro, completam-se 81 anos do 
início da Segunda Guerra Mundial. No dia 1º de setembro de 
1939, com a invasão das tropas nazistas na Polônia, se iniciou 
oficialmente a Primeira Guerra Mundial, que durou cinco anos, 
ceifando milhões e milhões de vidas.

Então, um abraço aos nossos heróis, principalmente aos 
heróis da Força Expedicionária Brasileira, que combateram essa 
dura missão, combateram o nazifascismo. Eu sempre lembro 
que meus heróis não morreram de overdose. Meus heróis mor-
reram trabalhando pelo Brasil.

Eu quero aqui, falando em heróis, quando a gente fala em 
segurança, nós sempre lembramos da Polícia Militar, da Polícia 
Civil, da Polícia Federal, das guardas civis, das Forças Armadas, 
mas eu sempre digo, nos meus pronunciamentos, que a segu-
rança particular, a segurança privada, também faz parte da 
Segurança Pública. Quando eu tenho seguranças trabalhando, 
eu tenho um problema a menos de Segurança Pública.

Eu queria colocar o primeiro vídeo. Ontem, na cidade de 
Guarulhos, aconteceu uma ocorrência terrível. Pode colocar 
o primeiro vídeo, que é dos dois veículos. Esse mesmo, pode 
colocar, por favor. Estamos com um problema técnico, Sr. Pre-
sidente. Esperando a nossa técnica. Entrou o som, mas não 
entrou o vídeo.

Foram dois homens da empresa de segurança Macor. Inclu-
sive, é de um amigo nosso, do sargento Iuga. É uma empresa 
muito conceituada no mercado. Essa empresa estava com dois 
agentes que estavam participando da escolta de cigarros na 
cidade de Guarulhos quando sofreram um ataque de um cri-

carteiras de habilitação. Solicita ao Governo do Estado que 
tome providências.
5 - CARLOS GIANNAZI
Informa que foi oficializado pelo governador João Doria, 
no Diário Oficial, uma resolução de volta às aulas das 
redes públicas de ensino do Estado. Diz ter protocolado 
representação no Ministério Público Estadual, assim como 
apresentado um projeto de decreto legislativo para revogar 
este decreto. Menciona o pagamento de adicional aos 
professores que trabalharem presencialmente. Critica 
a falta de apoio do governo aos professores durante a 
pandemia. Cita a suspensão de liminar para o pagamento 
de auxílio alimentação para todos os alunos da rede 
pública. Destaca que haverá greve geral da Educação e que 
os professores não voltarão às escolas.
6 - JANAINA PASCHOAL
Discorre sobre a Portaria 2282/20, do Ministério da 
Saúde, que é uma normativa de como lidar com situações 
envolvendo mulheres vítimas de estupro, que engravidaram 
e procuraram o sistema de saúde para fazer a interrupção 
desta gravidez. Esclarece que a portaria exige que o 
profissional de saúde noticie o caso à polícia. Ressalta 
que a portaria também define que tecidos do feto sejam 
guardados para fins de perícia. Considera uma inovação 
a perícia destes tecidos, favorecendo a punição dos 
agressores.
7 - TENENTE NASCIMENTO
Demonstra sua indignação e constrangimento com uma 
professora da rede pública estadual que anunciou, como 
novas diretrizes da Secretaria da Educação, a retirada dos 
termos "antes de Cristo" e "depois de Cristo" nas escolas. 
Exibe vídeo da aula da professora. Destaca que a Frente 
Parlamentar Evangélica está tomando as providências. 
Informa ter protocolado uma moção de repúdio, solicitando 
o afastamento da servidora. Solicita a retirada desta aula 
da Central de Mídia.
8 - JANAINA PASCHOAL
Discorre sobre o episódio narrado pelo deputado Tenente 
Nascimento. Diz ser necessário entender se foi uma 
manifestação pessoal ou orientação da Secretaria da 
Educação. Considera que não se trata somente de uma 
questão religiosa, mas também histórica. Relembra seu 
pronunciamento a respeito de portaria do Ministério da 
Saúde. Menciona pesquisa de hospital para saber se as 
mulheres vítimas de violência gostariam de que o hospital 
tomasse providências jurídicas por elas, com uma resposta 
positiva.
9 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Informa ter sido publicada uma nota afirmando que a 
retirada dos termos "antes de Cristo" e "depois de Cristo" 
não é uma diretriz da Secretaria da Educação do Estado.
10 - TENENTE NASCIMENTO
Para comunicação, agradece a atuação da Frente 
Parlamentar Evangélica. Pede o afastamento da professora.
11 - CARLOS CEZAR
Considera absurdo o vídeo de professora, declarando, em 
nome da Secretaria de Educação, a retirada dos termos 
"antes de Cristo" e "depois de Cristo". Esclarece que o 
governador João Doria declarou no Twitter que esta não é 
uma prática da Secretaria de Educação. Afirma ser a Bíblia 
sagrada a bússola moral e intelectual do Ocidente. Discorre 
sobre a base educacional de diversos países como Estados 
Unidos e Inglaterra. Lembra que a Bíblia foi o primeiro livro 
impresso. Pede uma explicação séria e correta do ocorrido 
para que não se repita.
12 - GIL DINIZ
Faz coro às palavras dos deputados que o antecederam. 
Considera a atitude como uma vontade de reescrever a 
história. Repassa o vídeo da aula em discussão. Ressalta 
que a professora afirmou que esta foi uma determinação 
da Secretaria da Educação. Cita apostilas de ideologia 
de gênero utilizadas na rede de ensino. Afirma que não 
acredita na declaração do governador. Esclarece que os 
cristãos vêm sendo perseguidos ano após ano. Solicita que 
a professora seja melhor orientada.
13 - CARLOS GIANNAZI
Discorre sobre resolução, do Governo do Estado, 
autorizando o retorno das aulas em setembro, de forma 
parcial. Diz ser uma resolução irresponsável. Lista 
as atividades autorizadas pelo governo neste primeiro 
momento de reabertura. Afirma que a reabertura tem o 
objetivo de satisfazer os interesses dos donos de escolas 
particulares. Lembra a morte de 30 mil pessoas no Estado 
e de 12 mil na cidade de São Paulo. Informa ter entrado 
com uma representação no Ministério Público Estadual e 
elaborado um projeto de decreto legislativo para revogar a 
resolução do governo. Pede o apoio de todos os deputados 
para que seu projeto seja aprovado em caráter de urgência.
GRANDE EXPEDIENTE
14 - DOUGLAS GARCIA
Apoia o discurso dos deputados que o antecederam em 
relação à retirada dos termos "antes de Cristo" e "depois 
de Cristo". Pede que o secretário de Educação se manifeste 
a respeito. Menciona notícia, veiculada pelo G1, de queda 
de 9,7% no PIB do País. Considera João Doria responsável 
pela chegada da economia neste ponto, juntamente com 
o coronavírus. Reproduz vídeo sobre a solicitação do 
governador, pedindo para que todos permanecessem em 
casa, durante quase seis meses. Cita o fechamento de 
estabelecimentos pelo prefeito Bruno Covas. Afirma ser o 
governador irresponsável. Ressalta que esta Casa tem a 
responsabilidade de tirar o governador do poder.
15 – DOUGLAS GARCIA
Assume a Presidência.
16 - LETICIA AGUIAR
Para comunicação, informa ser comemorado hoje o Dia 
do Profissional de Educação Física. Parabeniza todos 
os profissionais. Menciona projeto, de sua autoria, que 
considera a prática de exercício físico como essencial 
para a promoção da saúde da população. Cita alguns 
educadores físicos.
17 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência.
18 - JANAINA PASCHOAL
Parabeniza os educadores físicos pelo dia de hoje. Diz 
respeitar a escolha das famílias pela religião a seguir ou 
ao assumir uma posição de neutralidade. Considera a 
retirada dos termos "antes de Cristo" e "depois de Cristo" 
como uma forma de tirar da criança a ideia da existência 
de Deus. Discorre sobre filósofos ateus e a influência disto 
na vida de crianças. Esclarece que os professores têm 
direito de terem suas próprias opiniões e religiões, mas não 
podem usar o poder em sala de aula para retirar o conforto 
das crianças de acreditarem na existência de Deus. Afirma 
ser este um debate da mais alta importância.
19 - SARGENTO NERI
Relembra a morte de três policiais militares, da Força 
Tática, mortos por confiarem em uma funcional de um 
policial civil. Menciona as abordagens da Polícia Militar a 
policiais civis. Cita matéria na qual a presidente da Sindesp 
e o deputado Bruno Lima criticaram a PM pela abordagem. 
Considera a crítica como atitudes políticas. Considera que 
os dois chefes das polícias precisam encontrar uma solução 
juntos. Lamenta a suspensão de aulas em colégio da Polícia 
Militar de Bauru e Marília, por dois anos. Parabeniza a 
Câmara Municipal de Marília pelo excelente trabalho 
na formação de uma comissão para processar e julgar a 
cassação de uma das vereadoras da cidade.
20 - TENENTE NASCIMENTO

 Comissões
 CONVOCAÇÕES

 CPI - VIOLÊNCIA SEXUAL CONTRA 
ESTUDANTES DE ENSINO SUPERIOR
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9, de 2020, e nos Atos do Presidente n°s 
29, 39 e 41, de 2020, CONVOCO as Senhoras Deputadas e os 
Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efetivos e 
substitutos da Comissão Parlamentar de Inquérito constituída 
com a finalidade de "apurar denúncias de violência sexual 
praticada contra estudantes de instituições de ensino superior 
no Estado de São Paulo, no último ano”, para uma Reunião 
a realizar-se no dia 10/09/2020, quinta-feira, às 10:00 horas, 
no Ambiente Virtual, com a finalidade de proceder à oitiva do 
Magnífico Reitor da USP, Prof. Dr. Vahan Agopyan, da Ilustríssi-
ma Profa. Dra. Arminda do Nascimento Arruda, coordenadora 
do Escritório USP Mulheres, e do Prof. Dr. José Antônio Visintin, 
Superintendente de Segurança da USP - Universidade de São 
Paulo.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Tenente Nascimento PSL Castello Branco
Valeria Bolsonaro PSL Delegado Bruno Lima
Professora Bebel PT Dr. Jorge Do Carmo
Ed Thomas PSB Vinícius Camarinha
Dra. Damaris Moura PSDB Maria Lúcia Amary
Isa Penna PSOL Erica Malunguinho
Arthur do Val PATRI ---
Marcio Nakashima PDT ---
Marina Helou REDE ---

Sala das Comissões, em 08/09/2020.
Deputada Dra. Damaris Moura
Presidente

 CPI - FAKE NEWS - ELEIÇÕES 2018
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9, de 2020, e nos Atos do Presidente n°s 
29, 39 e 41, de 2020, Convoco as Senhoras Deputadas e os 
Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efetivos 
e substitutos da Comissão Parlamentar de Inquérito constitu-
ída com a finalidade de "investigar os casos das ‘Fake News’ 
(Notícias Falsas) que surgiram durante as eleições de 2018, 
no Estado de São Paulo, para uma Reunião a realizar-se no dia 
10/09/2020, quinta-feira, às 10:00 horas, no Ambiente Virtual, 
com a finalidade de:

I - Realizar oitiva do Exmo. Presidente Nacional do PTB e 
ex-Deputado Federal, Senhor Roberto Jefferson;

II - Apreciar pauta anexa.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Janaina Paschoal PSL ---
Paulo Fiorilo PT Márcia Lia
Caio França PSB ---
Carla Morando PSDB Carlão Pignatari
Edmir Chedid DEM Rogério Nogueira
Thiago Auricchio PL Ricardo Madalena
Monica da Bancada Ativista PSOL Isa Penna
Sargento Neri AVANTE ---
Arthur do Val PATRI ---

Sala das Comissões, em 08/09/2020.
Deputado Caio França
Presidente
21ª Reunião da CPI - Fake News - Eleições 2018
1 - 26/08/2020 - Dep. Janaina Paschoal - Requerimento nº 

67/2020 - REQUER, nos termos regimentais, que sejam convi-
dados o ex-ministro do Trabalho e Emprego e da Previdência 
Social e ex-prefeito de São Bernardo do Campo, Sr. Luiz Mari-
nho, a representante da Agência Lajoy, Sra. Joyce Moreira Falete 
Mota, e o representante da empresa Be Connected, Sr. Rodrigo 
Queles Teixeira Cardoso, a fim de comparecerem perante esta 
CPI para prestação das informações de que dispõem. - PF; 
MdBA - 26/08/2020

Para ciência:
- Respostas recebidas do Facebook e WhatsApp (já encami-

nhadas aos Srs. Membros Efetivos da CPI):
WhatsApp Case #2163953, em resposta à solicitação refe-

rente ao Requerimento CPI Fake News nº 22/2020.
Facebook Case #5148933, em resposta à solicitação refe-

rente ao Requerimento CPI Fake News nº 22/2020.
Facebook Case #5148949, em resposta à solicitação refe-

rente ao Requerimento CPI Fake News nº 27/2020.
Facebook Case #5148917, em resposta à solicitação refe-

rente ao Requerimento CPI Fake News nº 17/2020.
Fala do Senhor Dario Durigan, Diretor de Políticas Públicas 

do Whatsapp, em reunião de 14/08/2020. (recebido antes de 
solicitação formal pela Secretaria da CPI).

- Ofício GPCM n° 225/2020, da Presidência da Alesp, em 
resposta à solicitação referente ao Requerimento CPI Fake 
News nº 39/2020.

- Ofício GPCM n° 1347/2020 - EXPPGJ, do Procurador-Geral 
de Justiça, encaminhando documentação em resposta à soli-
citação referente ao Requerimento CPI Fake News nº 38/2020. 
(na Secretaria da CPI, disponível aos Srs. Membros Efetivos).

 Debates
 1 DE SETEMBRO DE 2020
49ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS, DOUGLAS GARCIA,  
                    WELLINGTON MOURA, TENENTE NASCIMENTO 
                   e CAUÊ MACRIS
Secretaria: DELEGADO OLIM e ED THOMAS

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CORONEL TELHADA
Cumprimenta a cidade de Mogi das Cruzes pelo 
aniversário. Informa serem comemorados hoje o Dia do 
Profissional de Educação Física e o Dia da Bailarina. Pede 
que o governador se lembre dos profissionais de eventos, 
que estão passando necessidades durante a pandemia. 
Lembra os 81 anos do início da Segunda Guerra Mundial, 
com a invasão das tropas nazistas na Polônia. Exibe vídeos 
de ocorrência com empresa de segurança particular. 
Considera a lei benévola com os criminosos.
3 - CASTELLO BRANCO
Faz apresentação de slides sobre irregularidades no 
Detran e nas aulas virtuais dos Centros de Formadores 
de Condutores. Informa que a plataforma utilizada 
apresenta diversos problemas técnicos, impedindo o bom 
aproveitamento das aulas e sem nenhuma fiscalização. 
Diz ter recebido mais de 1.000 reclamações via e-mail 
e WhatsApp. Destaca a realização de manifestação das 
autoescolas na cidade de São Paulo e no interior do Estado.
4 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, informa que as provas teóricas do 
Detran também estão suspensas, impedindo a emissão das 

Em razão disso, procedemos com os seguintes questionamentos:
1) Há algum plano de recuperação da rodovia em apreço?
2) Foi realizado algum estudo para duplicação, implantação 

de faixas adicionais ou pavimentação dos acostamentos?
3) Caso positivo, há cronograma de obras? Favor disponibilizar.
4) Qual a periodicidade da manutenção da rodovia SP 201?
5) Quantos veículos em média utilizam o referido trecho?
6) Qual a média de acidentes dos últimos 3 anos?
JUSTIFICATIVA
Faz-se necessário os esclarecimentos acima, sempre com 

o objetivo de levar a melhor prestação de serviço aos cidadãos.
Sala das Sessões, em 9/9/2020.
a) Tenente Coimbra

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 587, DE 2020
Nos termos do artigo 20, XVI, da Constituição do Estado, 

combinado com o artigo 166 do Regimento Interno, requeiro 
que se oficie ao Senhor Secretário de Saúde, requisitando-lhe as 
informações, conforme a seguir:

1. Qual o critério adotado pela Secretaria de Saúde para a 
compra de insumos no período da pandemia do Covid-19?

1.1. E com relação a compra de sacos de cadáveres (cober-
turas de óbitos), quais foram os critérios adotados?

2. Qual o total de cobertura de óbitos adquiridas?
2.1. Essas coberturas foram compradas de quais empresas? 

Favor especificar a quantidade adquirida por empresa.
2. 2. Qual o valor total despendido com essa (s) compra (s)?
2.3. Houve algum planejamento para se chegar ao número 

de coberturas de óbitos comprados? Qual?
2.4. Houve incineração ou descarte de alguma cobertura 

de óbito?
JUSTIFICATIVA
Com os mecanismos legais que permitem ao Estado adqui-

rir com dispensa de licitação, desde que preenchidos todos 
os requisitos legalmente estabelecidos, cresce a preocupação 
da população sobre a possibilidade de desvios dos recursos 
públicos.

Nesta linha, durante as dispensas de licitações que estão 
ocorrendo diariamente devido a pandemia, e a consequente 
ausência de fiscalização nesses procedimentos, é que se espera 
dos agentes públicos responsáveis pelas compras governa-
mentais o seu melhor desempenho, sendo inadmissível que 
qualquer valor retirado seja desviado de sua destinação inicial 
ou que os insumos sejam adquiridos sem necessidade ou com-
prados em número excessivo.

No entanto, é fato que há uma dificuldade muito grande 
em se verificar qual a destinação do erário e a individualização 
de seu uso, motivo pelo qual foi feito o presente requerimento.

Sala das Sessões, em 9/9/2020.
a) Major Mecca

 REQUERIMENTOS
 CASTELLO BRANCO
1228/2020
Propõe um voto de pesar pelo falecimento do General 

Carlos Augusto Fecury Sydrião, Chefe do Centro de Inteligência 
do Exército (CIE).

GIL DINIZ
1230/2020
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Marabá Paulista.
1231/2020
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Itapuí.
MARCIO NAKASHIMA
1229/2020
Propõe um voto de pesar pelo falecimento do Sr. Luigi 

Bauducco.F

 INDICAÇÕES
 CARLOS GIANNAZI
3466/2020
Indica ao Sr. Governador o acerto dos pagamentos de 

bônus, promoções e progressões devidas aos integrantes da 
carreira do magistério, bem como determine a abertura do con-
curso de remoção dos Agentes de Organização Escolar - AOE, 
conforme compromisso firmado em ato virtual.

CASTELLO BRANCO
3461/2020
Indica ao Sr. Governador que suspenda a apresentação 

de certidões de Dívida Ativa do Estado (CDA) até 31/12/2020, 
final do período estabelecido como de calamidade pública pelo 
Decreto Legislativo nº 2.493, de 30 de março de 2020.

DOUGLAS GARCIA
3465/2020
Indica ao Sr. Governador a construção de rede de esgoto 

doméstico, de boa qualidade, para a Rua Heliodora Pereira 
Lemes, bairro Portal do Céu, em São José dos Campos.

FREDERICO D'AVILA
3462/2020
Indica ao Sr. Governador a realização de obras de melho-

rias nos trevos de cruzamento, e, principalmente a duplicação 
da SP-258 - Rodovia Francisco Alves Negrão.

3463/2020
Indica ao Sr. Governador a adoção de medidas de modo a 

ampliar o horário de funcionamento de bares e restaurantes, 
visto o caráter essencial dessas atividades, a fim de facilitar a 
vida dos trabalhadores e de evitar o declínio econômico do país.

REINALDO ALGUZ
3464/2020
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências, em 

caráter de urgência, visando restabelecer a segurança e o apoio 
necessário aos agricultores da região de Santa Cruz do Rio 
Pardo, em virtude dos recentes roubos e furtos de máquinas 
agrícolas.

 AUTÓGRAFOS EXPEDIDOS

 AUTÓGRAFO Nº 32.894
Projeto de lei complementar nº 22, de 2020

Acrescenta dispositivo à Lei Complementar n.º 1.093, de 
16 de julho de 2009, que dispõe sobre a contratação por 
tempo determinado de que trata o inciso X do artigo 115 
da Constituição Estadual, na forma que especifica.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
DECRETA:

Artigo 1º – Fica acrescentado às Disposições Transitórias da 
Lei Complementar n.º 1.093, de 16 de julho 2009, o artigo 9º, 
com a seguinte redação:

“Artigo 9° – Em virtude do estado de calamidade pública 
reconhecido pelo Decreto nº 64.879, de 20 de março de 2020, 
decorrente da pandemia da COVID-19, fica autorizada, excep-
cionalmente, a prorrogação, pelo prazo máximo de 12 (doze) 
meses, dos contratos para exercício das funções de Agente de 
Organização Escolar, cuja vigência se encerrar até 31 de dezem-
bro de 2020.

Parágrafo único – A prorrogação prevista no “caput” deste 
artigo somente será permitida para manutenção de atividades 
consideradas essenciais de acompanhamento dos protocolos 
de higiene e distanciamento social controlado no âmbito das 
unidades escolares estaduais, após o retorno das atividades 
presenciais.” (NR)

Artigo 2º – Esta lei complementar entra em vigor na data 
de sua publicação.

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em 
2/9/2020.

a) CAUÊ MACRIS – Presidente


